

## Pemuda Muhammadiyah Sulsel Bangun Solidaritas

Selasa, 10-09-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **SULAWESI SELATAN** – Maju Bersama, Pemuda Berdaya menjadi tema besar Pelantikan Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah Sulawesi Selatan (Sulsel) periode 2018-2022. Pelantikan ini digelar di Hotel Claro, Ahad (8/9) malam.

Sebanyak 42 pengurus harian dilantik pada kesempatan tersebut, disaksikan langsung oleh bWakil Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sulsel, Prof Ambo Asse, dan Ketua Umum PP Pemuda Muhammadiyah, Sunanto.

Ketua Umum PP Pemuda Muhammadiyah, Sunanto menyampaikan pesan agar pengurus baru selalu mengedepankan kebersamaan dan soliditas. "Saya berharap kepada pimpinan baru agar mulai ciptakan ruang bersama untuk tumbuh para kader dan medium bersama menanam dan menyemai gagasan," pesannya.

Wakil Gubernur Sulsel, And Sudirman Sulaiman, menyampaikan Muhammadiyah sesuai sejarah, orang sudah paham sebagai organisasi Islam yang memiliki sejarah panjang dalam membangun Negeri ini. "Muhammadiyah juga telah memiliki legitimisasi dan tidak ada keraguan di dalamnya. Program yang diberikan Muhammadiyah juga merupakan solusi untuk pembangunan Sulsel," urai Sudirman.

Sudirman juga mengungkapkan harapannya untuk terus bersinergi dalam pembangunan Sulawesi Selatan. Investasi dan pembangunan pun terus dilakukan, sehingga butuh komunikasi salah satunya bersama Pemuda Muhammadiyah Sulawesi Selatan.

Sementara itu, Ketua PW Pemuda Muhammadiyah Sulsel, Elly Oschar menyerukan komitmen sebagai kader muda Muhammadiyah. "Pemuda Muhammadiyah punya sejarah panjang karena lahir sebelum negara ini berdiri, untuk itu nasionalisme Pemuda Muhammadiyah tidak perlu diragukan lagi. Komitmen kami adalah mewakafkan seluruh kepentingan bangsa dan umat untuk kemajuan agama dan negara,"pungkasnya.

Pelantikan ini dihadiri sejumlah tokoh, tokoh emuda dan pemerintah dalam lingkup Sulsel. Mereka diantaranya Bupati Gowa, Bupati dan Wakil Bupati Enrekang, Bupati Wajo, Rektor Universitas Neheri Makassar, Ketua KNPI Sulsel, Ketua DPRD Maros, Wakil Ketua DPRD Sulsel, CEO PSM Makassar, Anggota DPRD Sulsel dan Pimpinan Organisasi Kepemudaan se-Sulsel. **(Syifa)**

**Kontributor : Kasri Riswadi**